

Cali, octubre 14 de 2020.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[Domicilios](#)

[Mi talento es negocio](#)

■ Departamento busca plantar ocho millones

Avanza siembra de árboles en el Valle



[VALLE DEL CAUCA](#)

Martes 13 de Octubre, 2020

En el marco de la estrategia “Valle más verde” que busca sembrar ocho millones de árboles al año 2023 y del programa del Ministerio de Ambiente “Conéctate con el planeta” que busca dejar plantados al 2022 un total de 180 millones de árboles a nivel nacional, se llevó a cabo una gran sembratón en el Valle del Cauca para conmemorar el Día del Arbol.

El programa “Valle más verde”, una de las actividades que adelanta la CVC para mitigar el cambio climático sembró trece mil árboles en Cali, Yumbo y Riofrío con lo que la CVC y la empresa privada participante han sembrado en lo que va corrido del 2020 183.427 árboles y 542.700 alevinos.

El director general de la CVC Marco Antonio Suárez Gutiérrez, manifestó que de esos trece mil árboles se sembraron con tres mil frailejones en el páramo de Barragán en Tuluá con el apoyo del Ejército Nacional, seis mil árboles en Salónica en el municipio de Riofrío, tres mil árboles en el río Pance y con el gobierno nacional mil árboles en la cuenca media del río Cali para proteger el acueducto de San Antonio.

El funcionario afirmó que “somos un departamento que es líder en conservación de bosques, en consolidación de áreas protegidas. Llevamos más de 5 años disminuyendo la deforestación y aumentando considerablemente las áreas de restauración y tenemos a la fecha más de 600 mil hectáreas de áreas protegidas en diversas categorías, es casi un 40% de todo nuestro territorio”.

Networking VIRTUAL **DIARIO OCCIDENTE**
Cohet

Octubre 27 al 31 de 2020

CREA OPORTUNIDADES PARA CRECER TU NEGOCIO

Presenta tu catálogo de productos y/o servicios y genera oportunidades comerciales.

ÚNETE YA

ÚNETE AGENDATE CONÉCTATE

Recibe las noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)

Lo lamentamos. No hay nada que mostrar aún.

Con estos trece mil árboles, el Valle del Cauca dio un aporte a la iniciativa del Ministerio de Ambiente “Conéctate con el planeta”, que según el ministro de Ambiente, Carlos Eduardo Correa, busca sembrar 180 millones de árboles en cuatro años.

Correa dijo que “ya van 37 millones de árboles sembrados y al 31 de diciembre queremos tener 50 millones de árboles y al final del 2022 llegar a la meta de 200 de los 180 millones de árboles”.

Precisamente en el Día del Arbol se sembraron en todas las regiones del país más de un millón 400 mil árboles

0 Comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos



Recibe la mejor información
en tu correo electrónico
Suscríbete a nuestro boletín
de noticias, sin costo.

DIARIO OCCIDENTE

OTRAS NOTICIAS



‘Noche de Luz’, la noche del amor incondicional

El Instituto para Niños Ciegos y Sordos Valle del Cauca invita a la...



Valle con más de 70 mil enfermos de covid -19

En más de 70 mil casos aumentaron los diagnósticos de covid -19 en el...



Recompensa por conductor que atropelló ciclista en...

Un llamado a los vallecaucanos hizo la Gobernadora del Departamento,...



Gestionan mejoras en estadio de Buenaventura

Convertir el estadio "Marino Klínger" en un escenario deportivo...



Buenaventura refuerza lucha contra violencia sexual a...

Ante el incremento de los casos de violencia sexual contra menores en...



Expectativa en Buenaventura por reapertura turística

Medidas para garantizar la tranquilidad de los turistas que...